

**Danrem 142/Tatag ; Kenaikan pangkat, harus disertai perubahan positif, pola pikir, perilaku disiplin, bertanggung jawab, kreatif dan loyalitas.**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Apr 3, 2023 - 10:30



Mamuju - Korem 142/Tatag melaksanakan Acara Korps Raport Kenaikan Pangkat Personel Korem 142/Tatag di Makorem142/Tatag Jl. Abd Malik Pattana Endeng Mamuju Sulawesi Barat Senin, (3/4/2023)



Usai Upacara bendera Hari Senin KOREM 142/Tatag menggelar Acara Korps Raport kenaikan Pangkat sebanyak 12 orang mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya, yaitu untuk Bintara sebanyak 9 orang, terdiri dari 4 orang naik pangkat jadi Serma, 1 orang naik pangkat jadi Serka, 4 orang naik pangkat jadi Sertu dan Tamtama sebanyak 3 orang, terdiri dari 2 orang naik pangkat jadi Koptu dan 1 orang naik pangkat jadi Kopda.



Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menyampaikan bahwa patut disyukuri, karena untuk memperoleh jenjang

kepangkatan dan karier di lingkungan TNI AD saat ini semakin kompetitif.

Danrem juga menyampaikan ucapan selamat kepada para Personel yang memperoleh penghargaan kenaikan pangkat, semoga hal ini dapat memotivasi untuk semakin meningkatkan produktivitas kinerja di satuan.



"Kenaikan pangkat, juga harus disertai perubahan positif terhadap pola pikir dan perilaku yang lebih disiplin, bertanggung jawab, kreatif dan loyalitas guna mewujudkan kinerja satuan yang lebih baik." Kata Danrem.

"Untuk itu, wujudkan makna kenaikan pangkat ini dalam penerapan sistem kepemimpinan di lingkungan masing-masing, baik secara moral, pribadi maupun lingkup satuan, sehingga tertanam suatu pemahaman bahwa kenaikan pangkat memang diberikan berdasarkan penilaian obyektif atas prestasi serta pengabdian kepada bangsa dan negara." Tutup Danrem.



Diakhir acara Danrem bersama Kasrem, Kasiren Korem dan Para Kasi Korem 142/Tatag serta seluruh anggota memberikan ucapan selamat kepada personel yang naik pangkat.